

"El Opus Dei cambió totalmente mi vida"

Testimonio de Carlos Alberto Villa, Egresado del INALDE de Medellín.

08/12/2008

Antes de conocer el Opus Dei, aunque no era una mala persona, vivía alejado de Dios, dedicado a mi trabajo, poca dedicación a la familia, comprometido con muchas actividades académicas, profesionales y sociales, además de participar en varios

emprendimientos empresariales que ocupaban mi escaso tiempo libre.

Mis metas personales eran escalar posiciones empresariales y conseguir dinero. Mi familia no era tan importante. Dios no estaba en mis prioridades.

Mi jefe, que entonces era una persona cercana a la Obra, me invitó a un curso de retiro espiritual.

Mi vida cambió totalmente a partir de ahí. Luego conocí más a fondo la Obra y sus extraordinarios medios de formación, cuando conocí el colegio donde estudiaron mis hijos. Dios llegó a mí y a mi familia a través del Opus Dei.

Entonces entendí que la Religión es una virtud unida a la virtud de la Justicia. Como Gerente Regional de una compañía multinacional, enfrento mi exigente trabajo ofreciéndolo al Señor cada día con

una gran alegría, además de dirigir la empresa con criterio cristiano.

Convencido también de que un buen amigo desea compartir con sus amigos lo bueno, es por lo que comparto con amigos y conocidos la maravilla que es el Opus Dei.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/el-opus-dei-
cambio-totalmente-mi-vida/](https://opusdei.org/es-co/article/el-opus-dei-cambio-totalmente-mi-vida/)
(25/12/2025)